

19. Februar 2020

Flexibilität

Meine Kinder, Ich sagte euch schon einmal, wie wichtig Flexibilität ist. Wer fest verwurzelt ist und sich aus seinem gewohnten Umfeld nicht lösen kann, wird es in nächster Zeit ggf. schwieriger haben. Anpassung, wie es auch im Tierreich ständig praktiziert wird, ist eine Möglichkeit, kommenden neuen Gesetzen oder Verordnungen zu entkommen. Deutschland ist das Land, auf das sich alles in der Welt richtet. Soll heißen: Das deutsche Volk sollte komplett vermischt werden mit anderen Genen oder auch ausgelöscht – als Nation. Die weiße Rasse ist der anderen Seite ein Dorn im Auge, denn aus ihr kam immer wieder die größte Gegenwehr. Die angekündigte „Neue Welt Ordnung“ wurde immer wieder blockiert, abgelehnt und weggeschoben. Doch die andere Seite bemüht sich Tag um Tag, um dieses menschenverachtende Konstrukt doch noch durchzusetzen. Dabei werden Computertricks und Simulationen benutzt, wie ihr sie aus Hollywood-Filmen schon kennt. Ein Großteil dessen, was euch im Fernsehen oder auch Internet gezeigt wird, ist nicht wahr! Wenn ihr wüsstet, wie viele sogenannte „Schauspieler“ der anderen Seite – selbst in den kleinsten Rollen – täglich im Einsatz sind, nur um ihr selbstgebautes Lügenkonstrukt aufrecht zu erhalten. Da die andere Seite eitel ist, kündigt sie alles, was sie vorhaben, schon oft Jahre im Voraus an – allerdings verschlüsselt oder getarnt. Sogenannte „Viren“ oder ähnlich gelagerte „Krankheitserreger“ sind allesamt künstlich hergestellt worden und können einem Menschen, der ein gutes Immunsystem hat, nichts anhaben, Meine Kinder. Außerdem ist euer erweitertes Immunsystem Meine Liebe und Meine Hilfe, die alle Menschen bekommen, die innig mit Mir verbunden sind. Wer jetzt noch als Mein verlängerter Arm auf Erden wandelt und Gutes tut – in freiwilliger Weise - wird feststellen, dass Meine, Mir treuen Kinder, eine ganz andere Lebensauffassung und Lebensfreude haben, als weltlich-orientierte Menschen. Amen.